
Liste « Agir pour PERTUIS » 

Questions pour le conseil municipal du 18/12/2013 

 

Monsieur le Maire, 

Votre courrier daté  du 18 novembre nous demande de vous faire part de nos 

propositions d’investissements « réalistes » chiffrées. 

Etant donné la date de votre courrier, il est impossible que nos propositions soient 

prises en compte sérieusement, même si elles sont très réalistes !!! 

En effet vous n’ignorez pas, M. le Maire, comme moi que la Communauté du Pays 

d’Aix souhaite avoir les dossiers fin novembre. 

Alors pourquoi M. le Maire, nous demandez vous ceci, alors que pendant 6 ans nous 

n’avons eu aucune réunion de travail sur ce sujet ? 

Monsieur le Maire, 

Suite au billet d’humeur, que nous avons fait paraitre, au sujet de votre décision  

d’exclure  nos représentants de la commission municipale de révision des listes 

électorales,  sans nous en avoir prévenu.  

Je me suis informée auprès de la Préfecture, et il s’avère que les raisons que vous 

m’avez données sont infondées. 

En effet, la préfecture ne contrôle pas la présence des membres à cette commission. 

La seule demande qui vous a été faite, c’est la mise a jour ou le renouvellement de la 

liste puisqu’elle celle-ci arrivait à son terme. 

Aussi M. le Maire pouvez-vous à présent nous donner les raisons exactes pour avoir 

congédié les deux représentants de l’opposition ?  

Monsieur le Maire, 

Nous demandons aux promoteurs des places de stationnement en fonctions du 

nombre de logements, pourquoi n’appliquons nous pas cette règle aux 

établissements publics. 

En effet si la construction du gymnase est  reconnu par tous, le manque de réflexion, 

de projet, d’anticipation pour les places de stationnement sont insuffisantes même 

inexistantes. 

Pouvez vous me dire où vont stationner les usagers de ce nouveau gymnase ? 

  .  


